

Rafz, Zürich und Dietikon, 6. Juli 2015

KR-Nr. 184/2015

**POSTULAT** von Erich Bollinger (SVP, Rafz), Roland Scheck (SVP, Zürich) und Josef Wiederkehr (CVP, Dietikon)

betreffend Verzicht auf staatliche Photovoltaikanlagen

---

Der Kanton Zürich baut und betreibt keine eigenen Photovoltaikanlagen. Potentiell für solche Anlagen geeignete Dachflächen von bestehenden- und Neubauten werden an Kontrakter vermietet.

Erich Bollinger  
Roland Scheck  
Josef Wiederkehr

184/2015

Begründung:

Das Bauen und Betreiben von Photovoltaikanlagen ist keine Kernaufgabe des Kantons Zürich in diesem Geschäftszweig gibt es private Anbieter, die solche Flächen erschliessen können.